

春の親睦会

令和7年3月2日（日曜日）、春の親睦会をナゴヤセントラルガーデンにある「賛否両論」にて開催しました。2023年5月、コロナ感染が5類になり秋の親睦会を再開致しましたが、「先輩の先生と語る会」と時期が重なった為、今年度より春に親睦会を開催することになりました。今回が初めての1回目となりました。この日は偶然にも厳しい冬の寒さから一変し、とても暖かくなり春を感じる日になりました。

参加された先生は14名、部屋は掘りごたつの明るいお座敷でとてもアットホームな雰囲気の中、川部福祉部長の開会の言葉をはじめに春原先生のご挨拶があり、万歳先生に乾杯の音頭を頂き食事と歓談の時間になりました。笠原将弘シェフのお料理は器もさることながら色彩も美しく、もちろん味も全て素晴らしい幸せな気持ちになりました。

食事が進む中、先生方の現在の状況や、趣味のお話し等をしながら、先生方の意外な一面を見発することができ笑いの絶えない時間でした。最後に小出副会長の近況報告とご挨拶にてお開きとなりました。

御自分の分野で活躍される先生方のお話を聞きし、私にとってマンネリ化した生活の中で刺激とパワーをうける良い機会にもなり有意義な時間でありました。

今後の先生方のご発展とご健康をお祈りし、また来年もお会い出来るのを楽しみにしております。

あらためて先生方の貴重なお時間をいただきまして、深謝いたします。

竹内 和美

